

完成しました。

小・中学校の図書室 貸し出しや返却、本の検索が簡単に

本をコンピュータで管理、小・中学校と市図書館のネットワーク化も完成



総社中央小学校の図書室

市内の全小・中学校 19 校の図書室にある本の名前や作者、分野などのデータがコンピュータに入力され、5月下旬から本格的に、貸し出しや返却、本の検索などで活用します。

データ化された本は約 18 万 3000 冊。貸し出しや返却は、本に張られたバーコードの読み取りだけで簡単になります。また、19 校と市図書館がネットワークで結ばれます。本の名前や調べたい事柄などを入力すれば、自分の学校だけでなく、他の学校や市図書館にある本でも容易に見つけることができます。



3月30日・31日、総社小学校で開催した講習会で、本のデータの登録や発注の方法を学ぶ学校図書館司書。その一人中原木綿子さん(秦・神在小学校)は、「読みたい本や、調べ学習で見たい本を見つけやすくなるよ」と、子どもたちへのメッセージを話してくれた



昭和小学校での本のデータ化作業。一冊一冊バーコードを張り、パソコンへの入力作業を行う。昨年の5月から今年3月まで、延べ17人により完成した



図書室のパソコン表示される児童用の操作画面

常盤小学校の校舎増築

常盤小学校の児童数の増加に対応するため、昨年からの工事に着手していた校舎の増築が完成しました。4月から6年生が使

用しています。敷地の北西側に完成した校舎は鉄筋コンクリート2階建てで延床面積約540㎡。木のぬくも

りが感じられるつくりで、4教室とトイレが2か所あります。建築工事費は、約1億1895万円。

4 教室分を増築



3月26日、児童らが机やいすを搬入した



完成した校舎の外観

表彰

総社市スポーツ振興表彰(藤岡郁海賞) — 7人を表彰 —

総社市スポーツ振興表彰(藤岡郁海賞)の表彰式が3月29日、総社市保健センターで行われ、顕著な成績を取めた人や競技力の向上に努めた7人を表彰しました。

表彰されたのは、川上勝さん(井尻野)、松本稔さん(清音三因)、富谷弘樹さん(中国職業能力開発大学校1年、清音上中島)、藤田健輔さん(岡山理科大学附属中3年、総社一丁目)、浅沼慎也さん(早稲田大3年、久代)、丸濱啓太さん(水島工業高3年、久代)、遠藤爵由さん(総社小5年、総社)の7人。森下和郎市教育委員会委員長が、受賞者一人ずつに賞状と記念品を授与しました。

同賞は、市体育協会会長を長く務めた故藤岡郁海さんの遺志を受け継いだ藤岡但さん(駅前一丁目)からの寄付により、平成20年に設立。

日本マスターズ柔道大会で、第1回、第3回、昨年の第6回大会と3回優勝。総社分館で長年子どもたちを指導し、競技力の向上にも尽力。



柔道
川上勝さん(井尻野)

<ひと言>

世のため人のための精神で精進します。

昨年の第24回日本ベタンク選手権大会の男子トリプルスに松本稔さんとチームを組み出場し、初優勝を果たした。現中国職業能力開発大学校2年。



ベタンク
富谷弘樹さん(清音上中島)

<ひと言>

世界を目指し、がんばります。

昨年行われた卓球の全日本大学選手権と全日本選手権大会とともに準優勝。国際大会への出場経験もある。現早稲田大学4年。



卓球
浅沼慎也さん(久代)

<ひと言>

この賞を励みにさらに努力します。

昨年の第26回全日本小学生ソフトテニス選手権大会に岡山県選抜メンバーとして出場し優勝。同大会で個人でも5位入賞。現総社小学校6年。



ソフトテニス
遠藤爵由さん(総社)

<ひと言>

自分のスタイルで全力プレーを続けたい。

昨年の第24回日本ベタンク選手権大会の男子トリプルスに富谷弘樹さんとチームを組み出場し、初優勝を果たした。ベタンクの普及や人材の育成にも努めている。



ベタンク
松本稔さん(清音三因)

<ひと言>

ベタンクの普及に努めます。

昨年行われた第40回全国中学校ソフトテニス大会の男子団体が優勝。全国大会への出場も数多くある。現岡山理科大学附属高1年。



ソフトテニス
藤田健輔さん(総社一丁目)

<ひと言>

より一層、テニスに打ち込みます。

ウェイトリフティング少年85kg級で昨年の新潟国体で総合3位。高校総体は同77kg級で総合5位。現倉敷芸術科学大学1年。



ウェイトリフティング
丸濱啓太さん(久代)

<ひと言>

全国制覇を目指します。